

## Presseauschnitte

„Vor allem die beiden Artisten CHAPEAU BAS brachten den Saal zum Kochen. Mit vielen Showeffekten wurden die Gäste immer wieder zu tosendem Beifall hingerissen.“

„Unsere Stelzenartisten, piekfein gehüllt in eigens für das Event geschneiderte glänzende Fracks, enthüllen mit großen Gesten das seit Tagen verhängte Schaufenster.“

„Kein Wunder also, dass die beiden Stelzen- und Comedykünstler von CHAPEAU BAS immer wieder für Staunen und Lachen im Goldsaal sorgten.“

„Die Majestäten unter den Straßenartisten aber waren an diesem Tag CHAPEAU BAS. Das Duo ... perfektionierte die Kunst des leichten Lachens: Komik war hier gutmütig, überraschend, erfrischend.

„Gut kam auch das Duo CHAPEAU BAS AN; Gewinner des Straßenkünstlerwettbewerbs beim Hessentag '96. Sie trieben dem Publikum mit ihrer Pantomime zur Errichtung des Hessentags-Denkmal Lachtränen in die Augen.“

„Die buchstäblich größte Attraktion war zweifellos der Drei-Meter-Stelzenmann, der... Kinder und Erwachsene mit seinen Tricks verblüffe. Und nicht nur das: Er „zauberte“ allen, die ihm begegneten, einen Bleistift mit Schnur ins Knopfloch, und jeder noch so ausgefeilte Versuch, ihn wieder loszuwerden, scheiterte kläglich.“

Was das junge Artisten-Duo Chapeau-Bas mit ihrer kurzweiligen Show aus Comedy-Artistik, Feuershow mit atemberaubende Effekten temporeicher Fackeljonglage und virtuosen Tänzen in den Flammen auf die Bühnenbretter zauberten, war die „Reise in eine wahrlich faszinierende Welt“ und unvergessliches Erlebnis.

“Ein Denkmal für euch und ein ganz klein wenig auch für uns“ kündigte der Conferencier die beiden vielseitigsten Künstler de Abends Gerhard und Stefan alias Chapeau Bas an.

Das Duo Chapeau Bas war einfach hinreißend, ob beider Einweihung eines Denkmals, bei einer turbulenten Hochradverfolgungsjagd oder virtuosen Feuershow